

## Sur la côte Ouest, les Capoulards jouent leur survie

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2022

Symboles de l'océan Pacifique, emblèmes de nombreuses communautés autochtones, les Capoulards résidents du Sud sont en péril, mis à mal par les activités humaines et menacés par les changements climatiques. Sur la côte ouest, en Colombie-Britannique, scientifiques et Premières Nations se mobilisent, alors que l'espèce joue sa survie.

En 2018, l'image d'une mère Capoulard transportant son bébé mort pendant 17 jours sur 1 500 km a fait le tour du monde et mis en lumière la détresse d'une espèce en voie de disparition.

Alexandre Lepoutre, Justine Beaulieu-Poudrier - Radio-Canada

À À